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От лица местного самоуправления
поздравляем Вас с Новым годом — са�
мым большим и для многих, не секрет,
самым любимым праздником. Любят его
и взрослые, и дети, потому, что есть в
нем любимые всеми Дед Мороз и Сне�
гурочка с самыми разными подарками,
Новогодняя елка, украшенная завора�
живающим блеском игрушек и разно�
цветием елочных огней, ощущение доб�
рой сказки и уверенность, что непре�
менно сбудутся все самые сокровенные
желания. Ну а то, что это самый боль�
шой по своей продолжительности праз�
дник, и доказывать не приходится. На�
чинается он задолго до того, как бой ку�
рантов на Кремлевской башне возвес�
тит о том, что Новый год наступил, а за�
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канчивается — даже точно не скажешь,
когда заканчивается, потому что это за�
висит не только от календаря, но и наше�
го настроения. Словом, есть время и под�
вести итоги, и повеселиться, и наметить
планы на будущее.

Провожая год уходящий, мы, конечно,
вспомним и удачи, и огорчения в личной
жизни, пожелав, чтобы их, то есть огор�
чений, впредь было как можно меньше.
Вспомним и наиболее значимые события
в жизни общественной. В этом ряду, бе�
зусловно, выделяется 60�летие Великой
Победы, которое вся страна отмечала по�
настоящему широко и торжественно, че�
ствуя в первую очередь наших ветера�
нов — представителей того поколения,
которое всегда будет примером стойко�
сти, мужества, самоотверженности и без�
заветной любви к своему Отечеству.

Очень значительным событием в жиз�
ни москвичей стали и состоявшиеся в
декабре выборы в Московскую городс�
кую Думу 4�го созыва. Показательно, что
с большим преимуществом победили на
этих выборах кандидаты от партии «Еди�
ная Россия». И зря иные, явно не преус�
певшие на выборах кандидаты и поли�
тические партии, столь настойчиво ссы�
лаются на пресловутый административ�
ный ресурс. Нет, решающую роль сыгра�
ли избиратели, научившиеся разбирать�
ся, кто есть кто, где конкретные дела, а

где популистские призывы и пустые по�
сулы. Просто москвичи и, соответствен�
но, жители нашего муниципального об�
разования на многих примерах убеди�
лись в подлинно социальной направлен�
ности программы и действий партии
«Единая Россия», потому и отдали подав�
ляющее большинство своих голосов за
ее кандидатов.

Депутатов муниципального Собрания
Филевский парк это не может не радо�
вать, потому что большинство их тоже яв�
ляется членами политической партии
«Единая Россия», и на уровне муници�
пального образования в тесном взаимо�
действии с управой района мы тоже пер�
востепенное внимание уделяем реше�
нию именно социальных проблем и воп�
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Уходящий 2005 год был отмечен приятным собы�
тием для муниципального образования и муниципа�
литета. Наш интернет�сайт WWW.FILIPARK.RU стал
победителем 4�го Всероссийского конкурса «Золо�
той сайт МСУ» за 2005 год.

8 декабря 2005 г. в Государственном университете
управления состоялась VIII годовая конференция Рос�
сийской муниципальной академии и награждение по�
бедителей, лауреатов и других отличившихся участ�
ников. В торжественной обстановке почетные награ�
ды были вручены Руководителю муниципалитета му�
ниципального образования Филевский парк В.Воль�
нову и техническому руководителю интернет�сайта му�
ниципального образования Д.Тихонову.

Победа в столь престижном конкурсе в номина�
ции «Лучший сайт в городах федерального значе�
ния» тем более приятна, если учесть «юный воз�
раст» победителя. Чуть более полутора лет суще�
ствует он во «всемирной паутине». За это время
постоянно обновлялся и совершенствовался. В по�
стоянных разделах сайта —Муниципальное Собра�

жителей Филевского парка, как и других внутриго�
родских муниципальных образований в городе Мос�
кве органов местного самоуправления. Названия
разделов «Справочник» и «Важная информация»
говорят сами за себя. История Филей, информация
о спортивных мероприятиях, новости культуры и
творчества — все эти темы также нашли свое отра�
жение на сайте. Особый раздел «Новости», распо�
ложенный на главной странице сайта. Он постоян�
но обновляется, оперативно информируя жителей
о важнейших событиях, происходящих в муници�
пальном образовани и районе. А «Фотоальбом» про�
сто интересно полистать, а то и послать свою соб�
ственную фотографию, чтобы она предстала на все�
общее обозрение на радость друзьям и знакомым.
Рубрики «Форум», «Ваши вопросы» и «Обратная
связь» дают возможность вступить в непосред�
ственный диалог с представителями власти, полу�
чить ответ на интересующую тему, высказаться са�
мому. Одним словом, кто еще не заглядывал к нам
в гости, заходите. Наш адрес прежний —
WWW.FILIPARK.RU
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росов. Это, кстати, получило наглядное
отражение в нашей Совместной про�
грамме социального развития района
на 2005 год, которая реализована со
значительным превышением намечен�
ного.

Не будем, однако, сейчас увлекаться
анализом проделанной работы и наме�
чаемых планов — будет для этого дру�
гое время. Просто скажем, что мы и да�
лее приложим все силы к тому, чтобы
конкретно работать на благо нашего
муниципального образования, его жи�
телей.

Уважаемые филевцы!
От всей души поздравляем Вас с Но�

вым 2006�м годом. Желаем всем Вам
крепкого здоровья, счастья и благо�
получия, удачи во всех добрых начи�
наниях, взаимопонимания, любви и
согласия.

Пусть сбудутся надежды каждого
на лучшее будущее.

Руководитель муниципального
образования
Юрий ЮДИН

Руководитель муниципалитета
ВадимВОЛЬНОВ

Депутаты муниципального Собрания

ние, Муниципальное образование и Муниципалитет
— представлена информация о целях, задачах и де�
лах этих новых и пока еще не очень привычных для
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ВИКТОРВИКТОРВИКТОРВИКТОРВИКТОР

ЧИСТЯКОВЧИСТЯКОВЧИСТЯКОВЧИСТЯКОВЧИСТЯКОВ
1. В целом год сложился удачно.

Удалось многое из задуманного, в
частности, удалось реализовать
пожелания посетителей Парка
культуры и отдыха «Фили» — уст�
роить 2 детских игровых площад�
ки, благоустроить территорию Ме�
мориального комплекса погибшим
в Великой Отечественной войне
1941 – 1945 г.г. Создан также ка�
ток с искусственным льдом, кото�
рый позволяет проводить плано�
вые районные соревнования по
хоккею.

К сожалению, не все надежды
оправдались. Далеко не все пол�
номочия, которые планировалось
передать органам местного само�
управления, были нам переданы,
что значительно снижает эффек�
тивность работы депутатов и му�
ниципального образования в це�
лом.

2. Естественно, хочется, чтобы
всякий новый год был лучше пре�
дыдущего. Больше всего хотелось

бы, чтобы ПКиО «Фили» наконец�
то получил достаточное финанси�
рование для своего обустройства
и развития. От этого выиграют все
жители нашего района.

3. Хочется пожелать себе и жи�
телям муниципального образова�
ния в 2006 году видеть наш район
Филевский парк красивым, благо�
устроенным и удобным для рабо�
ты и проживания, а Огненная Со�
бака была бы символом нашего
успеха.

МИХАИЛМИХАИЛМИХАИЛМИХАИЛМИХАИЛ

СИЗОВСИЗОВСИЗОВСИЗОВСИЗОВ
1. Новый 2006 год встречаю с

хорошим, праздничным настрое�
нием и надеюсь, что этот год бу�
дет для меня намного лучше ми�
нувшего года. Думаю так потому,
что есть желание работать и доби�
ваться того, чего не смог добить�
ся в 2005 году. Ведь начало каж�

дого года готовит нам что�то но�
вое, ставит новые задачи, новые
возможности, и тут многое зави�
сит от нас самих. И не только по�
тому, что людям вообще свой�
ственно надеяться на лучшее бу�
дущее, просто хороший настрой
помогает преодолевать трудно�
сти.

2. Не могу сказать, что какими
либо достижениями и результата�
ми можно похвастаться, но все,
что сделано депутатами муници�
пального Собрания было сделано
на благо жителей района Филевс�
кий парк. Многие задачи были ре�
шены, в том числе и нашей депу�
татской комиссией по комплекс�
ному развитию муниципального
образования Филевский парк.
Наша комиссия неоднократно про�
водила встречи с жителями райо�
на, где обсуждались многие воп�
росы и предложения по поводу ре�
конструкции кварталов 55 и 56,
чтобы наш район стал более кра�
сивым и благоустроенным для жи�
телей.

3.  Разумеется, хочу пожелать
в новом году всем жителям райо�
на Филевский парк здоровья, сча�
стья и радости, и чтобы в новогод�
ний вечер Вы собрались вместе
за красивым столом. И пусть в
вашей жизни складывается все
так, как вам бы хотелось. С Но�
вым годом!

ОЛЬГАОЛЬГАОЛЬГАОЛЬГАОЛЬГА

ПЕТРОВАПЕТРОВАПЕТРОВАПЕТРОВАПЕТРОВА
1. Год был очень насыщенным,

год 60�летия Победы. Было уде�
лено максимум заботы и внима�
ния ветеранам, их проблемам.
Огромное удовлетворение и ра�
дость испытываю от каждого вы�
полненного пункта Совместной
программы Управы района и му�
ниципального образования Филев�
ский парк по социальной защите
жителей и развитию социальной
сферы. Главной победой года счи�
таю, что благодаря нашим усили�
ям ремонтируется родная 58�я
поликлиника. Огромное спасибо
Евгению Герасимову, депутату
Мосгордумы, за помощь в привле�
чении дополнительных средств из
бюджета города Москвы на этот
ремонт. Мне кажется, что этот год
помог нам лучше узнать друг дру�
га, сблизиться, объединиться в ре�
шении проблем наших жителей.
Мы отстояли два детских сада,
которые по каким�то непонятным
распоряжениям «сверху» собира�
лись закрыть. Мы помогли жите�
лям района устроить детей в дет�
ские сады.

Я стала финалистом чемпиона�
та Европы по настольному тенни�
су среди ветеранов в Братиславе.
На открытом чемпионате в Тур�
ции завоевала три хрустальных
медали.

Наша партия и кандидат побе�
дили на выборах в Мосгордуму.

2. Новый 2006 год — год Огнен�
ной Собаки. Собака чуткая, вер�
ная, энергичная, подвижная, все
эти качества мне присущи и будут
направлены на созидание, на бла�
го людей.

Хотелось бы привлечь дополни�
тельно столько средств, чтобы ре�
шить все проблемы нашего райо�
на и его жителей и выполнить Со�
вместную программу социальной
политики в 2006 году на 100 про�
центов.

В личном плане, в мае 2006 года
планирую участие в чемпионате
мира по настольному теннису сре�
ди ветеранов в городе Бремене
(Германия) и стать финалистом.

3. Желаю всем здоровья, выдер�
жки, доброты по отношению к ок�
ружающим нас людям, неравноду�
шия к судьбам и желание прийти
на помощь всем, кому эта помощь
нужна. А животных люблю и счи�
таю, что мы ответственны за тех,
кого приручаем.

ДМИТРИЙДМИТРИЙДМИТРИЙДМИТРИЙДМИТРИЙ

ПРОХОРОВПРОХОРОВПРОХОРОВПРОХОРОВПРОХОРОВ
1. В общем неплохо. Планов в

2005 году было очень много, я как
депутат полностью реализовал
свою программу социальной под�
держки жителей нашего района,
которая вошла составной частью
в социальную программу Управы
и муниципального образования
по поддержке жителей нашего
района. Это и празднования
23февраля, 8 марта, и поздрав�
ления ко Дню Победы, адресная
помощь нашим жителям, боль�

56 кварталов нашего района. А
это и новые проекты, встречи с
жителями, заседания комиссии
и согласительной группы. Хоте�
лось бы полностью закончить
вопросы, связанные с планами
реконструкции нашего района.

Заветная моя мечта восста�
новить детскую площадку «Бы�
лое» (Кастанаевская, 18).

3. Совместной работы, дове�
рия друг к другу, взаимопони�
мания. Ведь без жителей я ник�
то. Они меня выбирали и дове�
рили представлять их интере�
сы во власти.

шой праздник ко Дню пожилого
человека, который мы провели
совместно с районной Управой,
мероприятия совместно с моло�
дежным центром «Галактика».

Да, надежды оправдались, и я
не скрываю, что рад этому.

2. В новый год мы входим с уве�
ренностью, что все планы, заду�
манные муниципальным образо�
ванием, совместно будут реали�
зованы. А моей комиссии по ком�
плексному развитию, которую я
возглавляю, предстоит серьезно
поработать, ведь уже полным
ходом идет реконструкция 55 и

ТАМАРАТАМАРАТАМАРАТАМАРАТАМАРА

ШАШУРИНАШАШУРИНАШАШУРИНАШАШУРИНАШАШУРИНА
1. Уходящий год сложился удач�

но. Хотя было много работы, вол�
нений. Сначала — активная подго�
товка к величайшему празднику,
60�й годовщине Великой Победы,
потом — сами торжества. И наш
комбинат питания «Космос», кото�
рый я возглавляю, был, как все�
гда, в эпицентре событий. Все это
отнимало много сил, но приносило
радость людям, а что может быть
важнее этого. Юбилейные торже�
ства в районе, по�моему, удались,
это ли не лучшая оценка результа�
та совместных усилий?

Людям нужен праздник, они
очень устали от серой будничной

борьбы за выживание, и те благо�
творительные мероприятия, кото�
рые проводились в залах нашего
«Космоса» — наглядный пример
того, как отзывчивы мы все на
добро, с какой готовностью раду�
емся вниманию и заботе. И как их
нам порой не хватает…

2. Впереди — разработка новой
Совместной программы по соци�
альной защите жителей Филевско�
го парка, которую, как и предыду�
щую 2005�го года, хотелось бы ре�
ализовать в полном объеме. Очень
надеюсь, что предстоящая работа
будет интересной и результатив�
ной.  хотелось бы, чтобы в ней при�
няли участие и те, кто располагает
финансовыми средствами, жела�
ет внести свой вклад в социальную
защиту жителей  филевского пар�
ка.

3. Чтобы радостно встретить
Новый год, надо хорошенько про�
водить старый. Оставите в нем все
ссоры и обиды. И печали тоже ос�
тавьте. Ничто, пожалуй, так не от�
равляет человеку жизнь, как его
собственное уныние. Так что на�
стройтесь на удачу и не покладая
рук трудитесь, чтобы надежды
осуществились.

Я желаю жителям Филевского
парка то же, что пожелаю своим
близким, когда мы соберемся за
новогодним столом. Умения ценить
жизнь, способность отличать глав�
ное в ней от пустого, любить и быть
искренне любимыми, чтобы рядом
всегда были верные надежные
люди, такие, как символ наступаю�
щего года. Прибавьте к этому не�
много благополучия и, конечно же,
здоровья себе и своим близким. И
пусть это мое пожелание в Новом
году непременно исполнится!

Уважаемые жители!
 Благодарю всех  москвичей,

которые на выборах депутатов
Московской городской Думы 4
декабря 2005г. отдали свои го�
лоса за кандидатов партии «Еди�
ная Россия», в том числе и за
меня. За период предвыборной
кампании мы получили много
наказов,  часть из них уже ис�
полнили. О выполнении осталь�
ных я буду регулярно отчиты�
ваться на страницах окружной
и районных газет.

Я  приложу все силы, чтобы
оправдать Ваше доверие и вме�
сте с Мэром отстаивать интере�
сы москвичей.

В заключение, хочу поздра�
вить Вас с наступающим Новым
годом и Рождеством Христовым!
От всей души желаю Вам мира
и здоровья! Пусть 2006 год при�
несет радость и благополучие
Вам и Вашим близким!

Депутат Московской
городской Думы

Александр МИЛЯВСКИЙ

Поздравляем юбиляров
в ДЕКАБРЕ

юбилей отметили
80 лет

Алешин Николай Яковлевич
Бологова Валентина Устиновна
Боринов Николай Николаевич
Буевский Игорь Сергеевич
Бутусова Анна Григорьевна
Вахламкин Михаил Иванович
Голубева Мария Сергеевна
Грошева Валентина Васильевна
Денюкова Вера Петровна
Иванова Екатерина Григорьевна
Игнатьев Николай Михайлович
Константинова Тамара Алексеевна
Малинин Николай Павлович
Моисеева Александра Яковлевна
Петухова Прасковья Арсентьевна
Платонова Галина Александровна
Приходько Варвара Федоров
Семенов Николай Владимирович
Сливкова Алла Васильевна
Улогова Антонина Ивановна
Хлопкова Александра Андреевна
Шишкина Мария Гурьевна

85 лет
Кривонос Николай Михайлович
Орловская Вера Владимировна
Фокина Екатерина Максимовна

90 лет
Будникова Варвара Федоровна
Грибкова Анна Васильевна
Котюкова Анна Ивановна
Смирнова Ольга Ивановна

Совет ветеранов войны и труда рай�
она Филевский парк, депутаты муници�
пального Собрания и муниципалитет от
всей души поздравляют долгожителей с
юбилеем и с Новым 2006 годом, желают
доброго здоровья и благополучия им и
их близким. И еще — многих лет жизни.
Счастья Вам, дорогие наши филевцы!
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Дорогие жители муници�
пального образования

Филевский парк!
Поздравляю вас с самыми

волшебными
и замечательными

праздниками —
Новым Годом

и Рождеством!
От наступающего года мы по

традиции ждем добрых и светлых
перемен. Всем нам хочется, что�

бы следующий год был хоть чу�
точку лучше предыдущего. Поэто�
му, от всей души желаю вам, до�
рогие филевцы, чтобы Новый 2006
год вошел в ваш дом с радостью и
оптимизмом. Пусть сбудутся
ваши самые сокровенные надеж�
ды и желания.

Вместе с новогодними поздрав�
лениями хочу поблагодарить всех
жителей района, кто 4 декабря
пришел на избирательные участ�
ки и сделал свой выбор. Ваше уча�
стие означает, что вам не безраз�
лично будущее нашего города. И
это особенно ценно.

Лично меня — и как депутата
Московской городской Думы, и
просто по�человечески — радует,
что я мог помочь и району, и его
жителям в решении ряда насущ�
ных вопросов. Удалось, например,
предотвратить перепрофилирова�
ние некоторых детских садов в
учреждения другого назначения,
добиться выделения из дополни�
тельного бюджета города средств
на ремонт ряда объектов культу�
ры и здравоохранения.

Недавно ко мне поступило об�
ращение от жителей района Фи�
левский парк, обеспокоенных со�
стоянием ведомственных жилых
домов, в которых они проживают.
Дома принадлежат заводу им.
М.В.Хруничева, и относятся к ка�
тегории ветхого жилья. Вопрос пе�
редачи домов в собственность го�
рода стоит давно и решается с
трудом. После моего обращения
в Правительство РФ, было приня�
то решение, обязать завод приве�
сти в порядок и поддерживать на
должном уровне состояние нахо�
дящихся на его балансе домов.
После этого они перейдут в соб�
ственность города.

Конечно, многое еще предсто�
ит сделать – и культурно�досуго�
вые центры, и спортивные комп�
лексы, и многое, многое другое.

Дорогие филевцы! Пользуясь
возможностью, хочу поблагода�
рить тех, кто поддержал на этих
выборах мою кандидатуру, очень
ценю ваше доверие и сделаю все,
чтобы его оправдать. Все вопро�
сы, с которыми вы ко мне обра�
щались во время наших встреч, я
буду решать в рамках работы но�
вого созыва городской Думы.

Еще раз примите мои самые ис�
кренние поздравления с наступа�
ющими праздниками. Пусть про�
блемы останутся в уходящем
году. Пусть счастье и удача бу�
дут постоянными спутниками Ва�
шей жизни. Пусть в Вашем серд�
це всегда горит огонь любви.
Пусть здоровье, счастье и удача
поселятся под крышей Вашего
дома.

Всего Вам самого доброго и
светлого в Новом году!

Депутат
Московской городской

Думы
Евгений ГЕРАСИМОВ

2006 годом!2006 годом!2006 годом!2006 годом!2006 годом!

ВАЛЕРИЙВАЛЕРИЙВАЛЕРИЙВАЛЕРИЙВАЛЕРИЙ

БЕЛОКОНЕВБЕЛОКОНЕВБЕЛОКОНЕВБЕЛОКОНЕВБЕЛОКОНЕВ
1. 2005�й год был отмечен для

меня событием, значение которо�
го я, признаться, сразу не осоз�
нал. Я имею в виду то, что был из�
бран депутатом муниципального
Собрания. Какими�либо заметны�
ми результатами в выполнении
этих новых для меня обязаннос�
тей похвастать пока не могу, а рас�
сказывать о работе в качестве
главного инженера ОАО МТЗ «Ру�
бин» едва ли имеет смысл. Просто
старался работать на совесть.

2. Думаю, что новый год будет
для меня не менее напряженный,
чем предыдущий, поскольку к ос�

новной работе на предприятии до�
бавились депутатские обязаннос�
ти. Это только со стороны каза�
лось, что ничего особо сложного в
них нет. В действительности все не
так просто. Одно дело отвечать за
свою работу на предприятии и со�
всем другое дело — ответствен�
ность перед избравшими меня жи�
телями муниципального образова�
ния. Взять, к примеру, комплекс�
ную реконструкцию МТЗ «Рубин»
и прилегающей территории. Тут
надо конкретно отвечать людям,
что реально сделано. Вот так пе�
реплетаются должностные и депу�
татские обязанности.

3. Себе и жителям муниципаль�
ного образования хочу пожелать,
прежде всего, крепкого здоровья,
упорства и удачи. Все остальное,
как говорят в народе, приложится.
Неплохо бы почаще вспоминать и
слова старой песни: «Не жалеть
для друга ничего, думать о других
немного тоже»… Полезно, считаю,
обзавестись и домашними живот�
ными, если есть такая возмож�
ность. Общение с ними, утвержда�
ют психологи, снимают стрессовые
нагрузки. Так что против собак
ничего не имею. Правда, с огнен�
ными собаками дела не имел. По�
смотрим, что принесет этот знак
восточного гороскопа в новом
году. Убежден, однако, что все рав�
но решающее значение имеет на�
строй самого человека, а бездель�
нику не поможет никакая собака.

ОЛЬГАОЛЬГАОЛЬГАОЛЬГАОЛЬГА

НЕМИЛОВАНЕМИЛОВАНЕМИЛОВАНЕМИЛОВАНЕМИЛОВА
1. Известно, что наши желания,

как правило, превышают наши
возможности. И это хорошо: ну

что, скажите, за жизнь, если все
желания уже исполнились? Но кое�
что из задуманного сделать уда�
лось. Уже в стадии завершения ре�
конструкция лечебного корпуса
нашей 51�й больницы, куда будет
переведен ряд отделений и служб,
закупается современное оборудо�
вание. То есть мы будем жить и
работать в более комфортных ус�
ловиях, что имеет большое значе�
ние прежде всего для наших паци�
ентов. Сохранили мы и бесплатное
медицинское обслуживание.

2. Мне нравится, что входит в
свои права год Огненной Собаки.
Собака всегда была другом чело�
века. Огненная? Пусть будет ог�
ненная. Впрочем, и всякие другие
собаки — рыжие, черные, пятнис�
тые… любые — тоже хорошо. Глав�
ное, что собака никогда не изме�
нит. И вот это в человеческих от�
ношениях — искренняя дружба и
преданность, как у собаки, — са�
мое важное. Собаку можно погла�
дит и она успокоит. Думаю, что
новый год Огненной Собаки нас
тоже чем�то порадует и успокоит.

3. Желаю всем радости и счас�
тья, стойкости во всех невзгодах,
оптимизма и веры в лучшее буду�
щее.

АЛЕКСАНДРАЛЕКСАНДРАЛЕКСАНДРАЛЕКСАНДРАЛЕКСАНДР

МУЗЫКАМУЗЫКАМУЗЫКАМУЗЫКАМУЗЫКА
1. Минувший 2005 год был непро�

стым, но в основном он удался.
Безусловно, радует, что за про�
шедший год в муниципальном Со�
брании сложился коллектив едино�
мышленников, которым не безраз�
лична судьба муниципального об�
разования и его жителей. Умело ру�
ководит муниципальным Собрани�
ем его председатель — Ю.Юдин.
Органично вписались в наш депу�
татский корпус и два новых депу�
тата — В.Белоконев и Т.Мкртчян,
которым я от всей души желаю ус�
пехов в выполнении почетных, но
непростых депутатских обязанно�
стей. Все это, я думаю, позволяет
с оптимизмом смотреть в будущее.

2. Надеюсь, что 2006�й год будет
плодотворным. Хотелось бы в на�
ступающем году завершить совме�
стно с Управой района разработку
Совместной программы социаль�
ного развития района, а также про�
граммы по борьбе с преступнос�
тью в муниципальном образова�
нии, скоординировать работу обще�
ственных организаций района пу�
тем создания их объединенного
совета, подготовить и вынести на
заседание муниципального Собра�

ния вопрос о создании домовых
комитетов в домах нашего района.

3. В новом году хочется пожелать
всем нам прежде всего здоровья и
семейного счастья. Побольше ра�
достных дней и чтобы всех нас ок�
ружало как можно больше людей,
таких же преданных и верных, как
символ наступающего года — ог�
ненная собака. У меня одним та�
ким другом в семье стало больше:
в уходящем году у нас появился
щенок средне�азиатской овчарки
по кличке Памир.

ВЕРАВЕРАВЕРАВЕРАВЕРА

ЖИГАЛОВАЖИГАЛОВАЖИГАЛОВАЖИГАЛОВАЖИГАЛОВА
1. 2005 год был годом сложным,

но несмотря на это — удачным. Для
меня как депутата муниципально�
го Собрания прежде всего, конеч�
но же, как председателя Совета

АРТУРАРТУРАРТУРАРТУРАРТУР

ОГАНОВОГАНОВОГАНОВОГАНОВОГАНОВ
1. Скажу прямо: я доволен этим годом.

Было много добрых дел — чествование ве�
теранов, особенно в связи с празднованием
60�летия Великой Победы, адресная помощь
тем, кто в ней особенно нуждается и другие
мероприятия. В 2005 году удалось поднять
значительно выше, чем в предыдущем году,
планку в организации и проведении различ�
ных спортивных мероприятий на Филевс�
кой пойме, от которой я избран депутатом
муниципального Собрания. Проводились
соревнования по футболу, волейболу и бас�
кетболу. Примечательно, что к спорту все
больше стали приобщаться не только дети и
молодежь, но и взрослые. Это очень важно

еще и потому, что тем самым укрепляются
основы здорового образа жизни, дети и мо�
лодежь становятся менее подвержены вред�
ному влиянию улицы, избавляются от пагуб�
ных привычек.

В то же время испытываю чувство не�
удовлетворенности от того, что далеко не
все получилось из намечавшихся планов ук�
репления безопасности на Филевской пой�
ме.

2. В этих направлениях намерен действо�
вать и в 2006 году, но только еще настойчи�
вее и энергичнее. Уже есть вполне конкрет�
ные планы. В их числе, например,  и прове�
дение праздничных мероприятий в честь 63�
летия снятия блокады Ленинграда, а также
64�летие исторической победы нашего наро�
да в Сталинградской битве. Здесь, конечно,
главное внимание и почести мы будем ока�
зывать ветеранам. Еще выше будем подни�
мать планку в развитии физкультуры и
спорта, уделяя первостепенное внимание
детям школьного возраста, воспитанникам
школы�интерната №8.

Обязательно наверстаем то, что пока не
получилось в укреплении безопасности жиз�
ни. Непременно надо добиться, чтобы насе�
ление Филевской поймы жило спокойно, не
опасаясь пьяных дебоширов, хулиганов,
воров и прочих нарушителей правопорядка.

3. Хочу пожелать жителям района — ус�
пехов, счастья, здоровья и благополучия,
себе — сил и настойчивости  в выполнении
задуманного. Хочу  заверить жителей Фи�
левской поймы, что и впредь буду делать
все, что в моих силах, для развития микро�
района и помощи людям.

В семье у нас — черный лабрадор. На
редкость ласковое и добродушное существо,
но в то же время и очень самостоятельное.
Если и Год собаки будет таким, то лучшего и
пожелать�то трудно.

ветеранов Великой Отечественной
войны и труда района главным со�
бытием была 60�я годовщина Ве�
ликой Победы. Все участники вой�
ны и труженики тыла были награж�
дены юбилейными медалями. Мно�
го добрых слов и торжественных
поздравлений звучало в их адрес.
Хочу поблагодарить всех, кто по�
мог организовать и провести праз�
днование юбилейного Дня Победы
на должном уровне.

В минувшем году благодаря сред�
ствам, выделенным МТЗ «Рубин»,
удалось отремонтировать и оснас�
тить мебелью помещение Совета
ветеранов и первичной организа�
ции на Б.Филевская,31. Отрадно со�
знавать, что наши нужды и пробле�
мы находят понимание и в управе
района, и у депутатов муниципаль�
ного Собрания.

2. Не думаю, что новый год дол�
жен быть тревожным. Он будет хо�
рошим и добрым, ведь Собака —
друг и верный спутник человека.
Насколько этот год окажется дру�
желюбным, покажет время. Давай�
те просто встретим его с надеждой.

3. Желаю всем, и ветеранам в
особенности, прежде всего, здоро�
вья. И еще не быть и не чувство�
вать себя одинокими. Пусть рядом
с каждым человеком будет другой
человек, на которого можно поло�
житься в трудную минуту. Любви
всем и счастья в Новом году!

ТИГРАНТИГРАНТИГРАНТИГРАНТИГРАН

МКРТЧЯНМКРТЧЯНМКРТЧЯНМКРТЧЯНМКРТЧЯН
1. Минувший год был для меня не�

простым и насыщенным. С этого года
к моей основной работе в качестве
генерального директора ТВЦ «Гор�
бушка», которая, естественно, требу�
ет много сил и полной отдачи, добави�
лись ответственные обязанности де�
путата муниципального Собрания.
Дело для меня, признаюсь, новое. И
хотя я и раньше как руководитель од�
ного из крупнейших коммерческих
предприятий района принимал актив�
ное участие в социальной жизни Фи�
левского парка, новое качество тре�
бует соответствующих навыков и под�
ходов.

Надеялся, конечно же, сделать боль�
ше, чем удалось. Ну что ж, продолжу
в новом году.

2. Хотелось бы, чтобы 2006 год про�
должил ту направленность к стабиль�
ности жизни в обществе, которая на�
чала ощущаться в последнее время.
Планы на новый год уже, конечно, оп�
ределены. Наверняка жизнь будет
вносить свои коррективы, но дело свое
нужно делать всегда и обязательно
основательно, не боясь брать на себя
ответственность и всегда выполнять
данные обещания.

Кстати, об обещаниях. В конце про�
шлого года мы организовывали для
детей из санаторного детского
дома№23 и школы�интерната №8 по�

ездки на хоккейные и баскетбольные
матчи с участием клуба ЦСКА, с ко�
торым у «Горбушки» давно сложились
хорошие взаимоотношения. Так вот,
мы обещали ребятам из школы�ин�
терната №8 пригласить хоккеистов
ЦСКА к ним в гости. Постараемся уже
в самом начале наступившего года
выполнить это обещание.

3. Я живу в нашем районе и, как
все филевцы, хотел бы видеть его
уютней, безопасней и комфортней для
жизни. Желаю, чтобы в новом году в
этом направлении делалось как мож�
но больше. А еще желаю каждому
добра, мира и согласия в доме, благо�
получия и, конечно же, здоровья. А в
гороскопы я, извините, просто не
верю. Надо полагаться лишь на свои
силы и упорно идти к цели.
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Муниципальное собрание
По�своему символично, что

главным в повестке дня этого
предновогоднего заседания
муниципального Собрания был
вопрос «О состоянии и мерах по
улучшению медицинского обслу�
живания населения муниципаль�
ного образования Филевский
парк». Ведь первое, что мы же�
лаем своим родным, близким,
друзьям, соседям, то есть всем,
собравшимся за праздничным
столом, — это крепкого здоро�
вья. Ну а то, что оно далеко не
всегда и не у всех из нас такое
крепкое, как хотелось бы, на�
верное, и доказывать не надо,
это и сам каждый знает. Не сек�
рет и то, что по обыкновению
мы в большинстве своем сету�
ем на нашу медицину, поруги�
ваем ее, если не больше. Но если
речь идет, как сформулирова�
но в повестке дня, об улучше�
нии медицинского обслужива�
ния, то дела наши обстоят, по
всей видимости не так уж пло�
хо, хотя бы уж потому, что есть
что улучшать. Такой, собствен�
но, и была тональность состо�
явшегося обсуждения — конст�
руктивного, настраивающего на
бодрый деловой лад.

Сразу скажем, что предвари�
тельная подготовка была прове�
дена основательно. Так, в «Вест�
нике ФП» заблаговременно было
опубликовано обращение депута�
тов МС к жителям муниципально�
го образования с просьбой при�
нять активное участие в обсужде�
нии проблемы и выявлении недо�
статков, внести свои замечания,
пожелания и предложения. Были
и опрос населения, и заключения
специалистов. К обсуждению воп�
роса на заседание МС были при�

НАШЕ ЗДОРОВЬЕНАШЕ ЗДОРОВЬЕНАШЕ ЗДОРОВЬЕНАШЕ ЗДОРОВЬЕНАШЕ ЗДОРОВЬЕ
глашены должностные лица, специ�
алисты и представители обществен�
ности, знающие проблему, как го�
ворится, не понаслышке: замести�
тель главы управы района М.Голуб�
кова, заместитель начальника Уп�
равления здравоохранения Запад�
ного административного округа
Л.Зубова, главврач поликлиники
№119 С.Дудник,
главврач нарко�
логического дис�
пансера №5
И.Рубченко, глав�
врач поликлиники
№58 Г.Суслов,
председатель ме�
дицинской комис�
сии Совета вете�
ранов района
Л.Куликова, пред�
седатель Совета
общественного
самоуправления
микрорайона Филевская пойма
Ю.Углов.

С основным докладом по выше
названному вопросу повестки дня
выступила депутат муниципально�
го Собрания, главный врач Городс�
кой клинической больницы №51
Ольга Павловна Немилова.

Открывая обсуждение первого
вопроса повестки дня, Руководи�
тель муниципального образования
Юрий Георгиевич Юдин заострил
внимание участников заседания на
том, что сегодня здравоохранение
— один из четырех национальных
приоритетов, обозначенных Прези�

дентом Российской Федерации
Владимиром Владимировичем Пу�
тиным. Напомнил он также, что
проблема доступности и качества
медицинской помощи населения
страны обсуждалась сравнитель�
но недавно на проходившем в
г.Пензе под председательством
главы государства заседании Пре�

зидиума Государственного Сове�
та, где отмечались многие недо�
статки. В том числе, и неудовлет�
ворительный уровень медицинской
помощи, и нехватка медицинских
кадров, и система финансирова�
ния, которая сегодня крайне сла�
бо ориентирована на предупрежде�
ние заболеваемости, и многое дру�
гое. В той или иной мере эти недо�
статки наблюдаются и в нашем
районе.

О структуре действующей в рай�
оне системы здравоохранения,
поддержке и помощи в ее разви�
тии со стороны органов исполни�

тельной власти собравшихся под�
робно проинформировала замести�
тель главы управы района Марина
Михайловна Голубкова. В целом, по
ее оценке, эта система действует
сравнительно неплохо, хотя, безус�
ловно, есть немало проблематич�
ных вопросов, связанных, прежде
всего, с финансированием. Однако

управа делает
все возможное
для того, чтобы
изыскать и выде�
лить дополнитель�
ные средства.
Значительные
финансовые сред�
ства были, в час�
тности, выделены
на ремонт поли�
клиники №58 и
ГКБ №51. Особо
было подчеркну�
то, что при тесном

взаимодействии органов исполни�
тельной власти, местного самоуп�
равления и широкой общественно�
сти, которое уже стало реальнос�
тью, нынешние трудности в сфере
здравоохранения жителей района
непременно будут преодолены.

Не столь оптимистично выгляде�
ло выступление главного врача нар�
кологического диспансера №5 Иго�
ря Алексеевича Рубченко.

Есть такая организация — ВОЗ,
Всемирная организация здравоох�
ранения, — сказал он, обращаясь к
участникам заседания. — Она трак�
тует понятия здорового человека и

здоровья как состояние полного
физического, психологического и
социального комфорта. Поэтому
мне сразу хотело бы рассеять ил�
люзию, которая существует у зна�
чительной части населения. Дело
в том, что, если даже будет суще�
ствовать идеальная система здра�
воохранения, она сможет обеспе�
чить здоровье человека, макси�
мум, на 25 – 30 процентов. Все ос�
тальное зависит от экологии, пи�
тания, стрессовых нагрузок и т.д.

У нас налажен учет, сколько лю�
дей мы вылечили, — продолжил
Игорь Алексеевич, — но мы совер�
шенно не знаем, сколько потенци�
ально больных или уже больных
осталось за пределами нашего вни�
мания. В районе Филевский парк
увеличиваются наркомания и дру�
гие виды химической зависимос�
ти, особенно среди молодежи. Толь�
ко у нас на учете состоит более 1
тысячи человек. А сколько тех, кто
подвержен этому пагубному влече�
нию, но не стоит на учете?! Нарко�
мания за последние годы заметно
«помолодела». Среди наркоманов
все больше становится женщин.
Они в этом отношении уже опере�
жают мужское население. По Фи�
левскому парку ситуация, может
быть, лучше, чем по другим райо�
нам, но все равно она не может не
вызывать тревоги. Чтобы нормали�
зовать положение, необходимо тес�
ное взаимодействие органов здра�
воохранения, власти, МВД, обще�
ственности.

Затронул И.Рубченко и более
простые, но тоже актуальные воп�
росы, например, ремонта распо�
ложенных на территории ЗАО фи�
лиалов наркологического диспан�
сера. Управа, отметил он, помога�
ет в этом деле, но все же этого
недостаточно.

Численность населения района
составляет 66100 человек. Из них
трудоспособного возраста 34100
чел. (51,6%), до 16 лет — 15700
чел. (23,7%), пенсионеров и инва�
лидов 16300 чел. (24,7%).

Медицинская помощь в райо�
не оказывается восемью бюд�
жетными медицинскими орга�
низациями окружного подчине�
ния: 2 поликлиники для взрос�
лого населения (№№58, 199), в
т.ч. имеется детское отделение
при поликлинике №119; нарко�
логический диспансер №5; вра�
чебно�физкультурный диспан�
сер №6; роддом №2; лечебно�
реабилитационный центр ПНД
№2.

Городского подчинения: ГКБ
№51; филиал—инфекционное
отделение ДГБ №9, а также 4�
мя ведомственными учреждения�
ми для взрослого населения и
11�ю коммерческими организа�
циями. Аптечная сеть представ�
лена 15 учреждениями.

К поликлинике №119, по утвер�
жденным документам, прикрепле�
но 4058 детей, а фактически об�
служивается, по статистическим
данным, — 5197, по взрослому на�
селению — 18216 чел., а факти�
ческое обслуживание — 22274
чел. (т.е. на 4 тыс. человек боль�
ше).

Аналогичная ситуация со взрос�
лым населением складывается и
в поликлинике №58. Здесь орга�
низован окружной урологический
центр, травмотологический пункт,

По�сути, все основные вопросы, отмеченные
в докладе депутата О.Немиловой и выступле�
ниях участников заседания, получили отраже�
ние в проекте Решения муниципального Собра�
ния. Вместе с тем, решено доработать данный
проект с учетом высказанных замечаний, пред�
ложений и пожеланий.

На заседании МС рассмотрен также блок воп�
росов, касающихся реконструкции кварталов

Цифры, факты, основные выводы
(из доклада депутата МС О.Немиловой)

где прикреплено 140760 чел. (п�ки
№№ 57, 102, 58, 119 и п�ка №92
ЦАО), объединенное онкологичес�
кое отделение по четырем поликли�
никам (№№ 57, 102, 199, 58) с при�
крепленным населением 119060
чел.

Укомплектованность специалис�
тами в поликлиниках хорошая. До�
полнительно требуются врачи уча�
стковые терапевты. Но на сегод�
няшний день, даже с учетом повы�
шения заработной платы, в поли�
клиники не поступило ни одного
звонка по трудоустройству.

В поликлиниках имеется система
самозаписи и последнее время оче�
реди по записи к врачам нет. От�
сутствуют длительные месячные
очереди на рентгенологические ис�
следования, ЭКГ, УЗИ�исследова�
ния, эндоскопические исследова�
ния, клинические и биохимические
исследования крови и других сред.

Однако, есть еще болевые точки.
Так, в двух поликлиниках рентгено�
вская аппаратура имеет 100�про�
центный износ, а стоимость одного
аппарата превышает 800 тыс. дол�
ларов.

Жизнеобеспечение поликлиник,
диспансеров и больницы — слож�
ный процесс, и та нехватка, кото�
рая существует по бюджетному
финансированию, компенсируется

за счет средств ОМС (оплачивают�
ся коммунальные услуги, охрана,
ремонт оборудования, ремонт поме�
щений, телефонная связь). Но эти
средства необходимы для выплаты
заработной платы сотрудникам,
приобретения оборудования, рас�
ходных материалов, а в больнице
— еще и на питание больных и ме�
дикаменты.

Хуже приходится учреждениям,
находящимся на чисто бюджетном
обеспечении — наркологическому
и психоневрологическому диспан�
серам, роддому №2.

В 2005 году, благодаря активно�
му содействию депутатов муници�
пального Собрания и депутата МГД
Е.Герасимова на ремонт поликлини�
ки №58 выделено из дополнитель�
ного бюджета г.Москвы 2,5 млн.
рублей. Большую помощь оказала
управа района в проведении ремон�
та в 2�х реанимационных отделени�
ях и на 1 этаже терапевтического
корпуса ГКБ №51. Но в целом по
поликлинике №58 необходимо на
ремонт 30 млн. рублей, поликлини�
ке №119 — 8 млн. рублей, ГКБ №51
на косметический ремонт — 40 млн.
рублей. В первую очередь ремонт
требуется травмотологическому
пункту с рентгенологическим каби�
нетом — 500 тыс. рублей (п�ка
№58) и рентгенкабинету поликли�

ники №199.
Обеспечение медикаментами

льготных групп населения в целом
удовлетворительное. Приказ №122
о медикоментозном обеспечении
выполнен полностью.

Исходя из конкретной ситуации,
депутатам муниципального Собра�
ния на сегодняшний день необхо�
димо:

1. С целью укомплектования кад�
рами в ЛПУ района:

— обратиться с ходатайством в
Мосгордуму о восстановлении прак�
тики распределения выпускников
после окончания вузов, училищ,
колледжей;

— ходатайствовать перед упра�
вой района о решении проблемы
предоставления врачам служебной
площади или быть инициатором
строительства муниципального жи�
лья «врачи�учителя».

2. Подготовить ходатайство в Уп�
равление здравоохранения ЗАО о
первоочередности приобретения
рентгенологической аппаратуры
для поликлиник №№ 58 и 119 и элек�
трокардиографа с аппаратом гемо�
сорбции для наркологического дис�
пансера №5.

3. Определить фактическую чис�
ленность населения района Филев�
ский парк с учетом данных Госком�
стата на 01.01.2006 г.

4. Подготовить в УЗ ЗАО пись�
мо о выделении необходимых
средств для срочного ремонта на�
ходящихся в аварийном состоя�
нии помещений наркологическо�
го диспансера №5 по адресу: ул.�
Барклая, д.5, стр.6 и по адресу: ул�
.Кастанаевская, д.26.

5. Изыскать в районе средства
на косметический ремонт в 2006
году:

— в травмотологическом пунк�
те поликлиники №58;

— в рентгенологическом каби�
нете поликлиники №199;

— в кабинете амбулаторного
приема ГКБ №51.

6. Внедрить первичную позитив�
ную программу профилактики
всех видов химической зависимо�
сти в общеобразовательных уч�
реждениях района.

7. Продолжить проведение мо�
ниторинга в школах сотрудника�
ми НД №5.

8. Предусмотреть развитие ам�
булаторной сети с учетом новой
застройки района, правильно оп�
ределить расчет расширения су�
ществующих площадей поликли�
ник или строительство новых с
обязательным доступным транс�
портом.

9. С целью уменьшения финан�
совых потерь лечебных учрежде�
ний ходатайствовать перед ОВД
«Филевский парк» и руководством
организаций по регистрации ино�
странных граждан и иногородних,
работающих на территории, с обя�
зательным получением времен�
ных страховых полисов.

55, 56, благоустройства и строительства ряда
объектов (материалы на эту тему намечается
опубликовать в следующем номере «Вестника
ФП» — Ред.)

Кроме того, на заседании в рамках повестки
дня рассмотрены вопросы:

«О бюджете муниципального образования Фи�
левский парк на 2006 год»;

«О структуре и численном составе муниципаль�

ного образования Филевский парк на 2006 год»;
«О плане работы муниципального Собрания

на 1 квартал 2006 года»;
«О графике приема населения депутатами

муниципального Собрания муниципального об�
разования Филевский парк на 2006 год»;

«О депутатском запросе по строительству со�
циальных магазинов в муниципальном образо�
вании Филевский парк»
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Пусть мама меня непременно найдет!Пусть мама меня непременно найдет!Пусть мама меня непременно найдет!Пусть мама меня непременно найдет!Пусть мама меня непременно найдет!
АндрюшаАндрюшаАндрюшаАндрюшаАндрюша ИринаИринаИринаИринаИрина

В
еселая детская

суета с хорово
дами, импрови�

зированными конкурса�
ми и прочими забавами
и … ресторан — это, со�
гласимся, не очень согла�
суется с представления�
ми многих из нас. Тем не
менее, именно в ресто�
ране «Коралл» состоял�
ся этот веселый предно�
вогодний праздник, орга�
низованный управой
района, депутатами му�
ниципального Собрания
и местным отделением
партии «Единая Россия».
Почему именно здесь?
Наверное, потому, что
небольшой, но по�до�
машнему уютный зал ре�
сторана «Коралл» сам
по себе уже создает хо�
рошее настроение, чему,
кстати, очень способству�
ет и приветливое отно�
шение к гостям обслужи�
вающего персонала. Во�
вторых, директор Комби�
ната питания «Космос»,
куда входит и этот ресто�
ран, Тамара Васильевна
Шашурина как депутат
муниципального Собра�
ния и просто отзывчивый
человек, всегда готова
оказать содействие в
проведении торжествен�
ных и праздничных ме�
роприятий для жителей

«Коралл» принимает гостей
муниципального образо�
вания Филевский парк. А
таких мероприятий в «Кос�
мосе» было уже столько,
что всех и не упомнишь:
чествование ветеранов
Великой Отечественной
войны и тружеников тыла,
юбиляров�долгожителей,
учителей, многодетных се�
мей и многое, многое дру�
гое. Теперь вот этот ряд по�
полнился и праздником
для детей инвалидов и
многодетных семей.

Многие мамы
с детьми, де�
душки и бабуш�
ки с внуками, в
том числе депу�
таты муници�
пального Со�
брания Ольга
Владимировна
Петрова и Вик�
тор Григорье�
вич Чистяков —
да простят они
нас за упоми�
нание их в та�
ком качестве,
но если есть
внуки, то, сами понимаете,
никуда не денешься —
прибыли на праздничную
встречу заблаговременно.

Депутаты, естественно,
для того, чтобы надлежа�
щим образом выполнить
свою организаторскую

роль, а ребятишки — они
сразу принялись осваи�
вать новое для них про�
странство и пока еще не�

знакомую обстановку.
В первую очередь дет�

вора устремилась к боль�
шому аквариуму с рыбка�
ми, водорослями и прочи�
ми интересными вещами.
Правда, вплотную подсту�
питься к аквариуму было
нельзя, поскольку он воз�
вышался посреди неболь�
шого, но все�таки бассей�
на с водой. Однако, это
только увеличивало лю�
бознательное любопыт�
ство ребятни. Но зато со

стилизованной
скульптурной
группой музы�
кантов, распо�
ложенной по�
близости, мож�
но было позна�
комиться са�
мым непосред�
ственным об�
разом и даже
потрогать рука�
ми этих разве�
селых чудаков.

Тем време�
нем все уже
с о б р а л и с ь .

Публика заняла свои мес�
та за столиками с празд�
ничными угощениями,
приготовленными для го�

стей искусными кулина�
рами «Коралла», и полу�
чила возможность оце�
нить их по достоинству.
Оценка, судя по лицам
взрослых и детей, была
высокой. Но не таковы
они, дети, чтобы долго и
чинно восседать за сто�
лами, пусть и со всякими
вкусностями. Неуемная
их энергия тут же выплес�
нулась через край, как
только началась, скажем
так, развлекательная
часть праздника.

В роли массовика�за�
тейника выступила — и,
надо сказать, очень ус�
пешно — помощник де�
путата муниципального
Собрания, активист мес�
тного отделения партии
«Единая Россия» Галина
Дмитриевна Пальгунова.
Дети с удовольствием
водили хороводы, уча�
ствовали в викторинах и
прочих веселых конкур�
сах. Наградой каждому
были сувениры и неболь�
шие подарки.

Праздничное оживле�
ние долго еще не стиха�
ло в уютном зале «Ко�
ралла». Расходились все
радостные и довольные.
А на прощание сфотогра�
фировались все вместе
на память.

Родился в сентябре 1994
года.

В 2001 году мама Андрея
была лишена родительских
прав. Она злоупотребляла
спиртными напитками, не ра�
ботала, отрицательно влияла
на физическое и нравственное
здоровье детей. В результате
Андрей и его старшая сестра
Катя вели образ жизни «бро�
дяжек».

Сейчас Катя живет в патронат�
ной семье, а Андрей — в школе�
интернате №8. Он иногда обща�
ется с сестрой и рад, что она при�
обрела семью. Ему тоже хоте�
лось бы жить в патронатной се�
мье.

Андрей — добродушный, лас�
ковый мальчик, очень общитель�
ный. Ребенок очень подвижный,
поэтому иногда совершает нео�
бдуманные поступки. Трудовые
поручения выполняет охотно, но
не всегда доводит до конца на�
чатое. Мотивация к учебной де�
ятельности у него несколько сни�
жена, что, правда, не мешает
ему успевать в школе на «хоро�
шо» и «отлично». Нарушена мо�
торика рук. Мальчик доверчив,
его легко обмануть. Когда это
происходит, ищет защиты у
взрослых — с детьми не конф�
ликтует. Всегда находит для
себя интересное занятие, с удо�
вольствием посещает футболь�
ную секцию.

Родился в мае 1991 года.
У него есть старший брат,

Виталий, который родился го�
дом раньше. Через некоторое
время после рождения Андрю�
ши, их мама все чаще стала
употреблять спиртное. Отец

Андрей —  тезка АндрюшиАндрей —  тезка АндрюшиАндрей —  тезка АндрюшиАндрей —  тезка АндрюшиАндрей —  тезка Андрюши
бросил семью и отказался от
сыновей, а вскоре и мать лиши�
ли родительских прав. Дети ока�
зались в сиротских учреждени�
ях.

Андрей учится в 6 классе, от�
личается очень высоким уров�
нем познавательной активнос�
ти, вот только математика ему
дается с трудом. Мальчик трудо�
любив, прекрасно владеет сани�
тарно�гигиеническими навыка�
ми в быту. Ему нравится смотреть
по телевизору спортивные пе�
редачи, он и сам хотел бы играть
в баскетбол. Но главное его ув�
лечение — книги. Андрюша об�
ладает спокойным, уравнове�
шенным характером. Дружит со
всеми ребятами в группе, но в
силу заболевания (ДЦП) и при�
страстию к чтению книг, большую
часть времени проводит в оди�
ночестве. Очень любит зиму. Он
говорит, что зимой очень краси�
во.

Родилась в ноябре 1995 года.
Мама Ирины сразу после ее

рождения оформила свою доч�
ку в Дом ребенка. Когда девоч�
ке исполнилось 3 годика, мама
забрала ее домой, но в тот же
день отвезла к бабушке на вос�
питание. Бабушка, будучи в не�
трезвом состоянии, потеряла
свою внучку на автовокзале, где
она и была обнаружена милици�
ей. Девочка снова была оформ�
лена в Дом ребенка, так как ее
мать лишили родительских прав.

В Доме ребенка для симпатич�
ной девочки нашлась приемная
семья, правда из Америки. По�
тенциальные родители оказа�
лись достаточно состоятельны, у
них был собственный дом на
берегу океана, но Ира категори�
чески заявила: «В Америку не
поеду!». В течение месяца пси�
хологи, воспитатели, админист�
рация уговаривали девочку, но
она настаивала, что хочет ос�
таться в России.

Иришка — общительный, уве�
ренный в себе, любознательный
ребенок. Она жизнерадостная,
подвижная. Учиться любит и в
школе учится хорошо. И, конеч�
но же, хочет обрести наконец�
то семью и любящую маму.

Если у Вас есть желание и возможность помочь ребенку, остав�

шемуся без родителей, школа�интернат №8 приглашает Вас к со�

трудничеству. На базе нашего интерната организована служба

патронатного воспитания, которая предоставит Вам возможность

брат ребенка в свою семью. Вы будете иметь материальную под�

держку и психологическую помощь. Возможна форма краткос�

рочного патроната — общение с ребенком в выходные, празд�

ничные и каникулярные дни.

Наш телефон:

148
63
75, 148
36
21

ОБРАЩЕНИЕ
к жителям муниципального

образования
Филевский парк

Своевременное выявление детей, оставшихся без
попечения родителей, и находящихся в трудной жиз

ненной ситуации, входит в компетенцию органов опе

ки и попечительства.

Чаще всего первыми информацией о детях, чьи ро

дители умерли, признаны недееспособными, длитель

ное время больны или уклоняются от воспитания де

тей, ведут асоциальный образ жизни, а также о детях,
оказавшихся в трудной жизненной ситуации, социаль

но
опасном положении, подвергшихся жестокому об

ращению со стороны родителей, владеют соседи,
живущие рядом.

Обращаемся ко всем жителям муниципального об

разования Филевский парк: если рядом с Вами живет
ребенок, которому необходима помощь, срочно со

общите об этом.

В ОВД района Филевский парк — 148
75
70 (подраз

деление по делам несовершеннолетних), 148
75
76
(дежурная часть;

В орган опеки и попечительства муниципалитета Фи

левский парк — 142
70
75;

В комиссию по делам несовершеннолетних и защи

те их прав — 142
38
11.

Не будем равнодушными к судьбам детей, нуждаю

щимся в нашей защите и помощи!

Орган опеки и попечительства
муниципалитета Филевский парк
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14 декабря в актовом зале шко�
лы №696 на Филевской пойме была
представлена музыкально�театра�
лизованная композиция, посвя�
щенная 64�й годовщине разгрома
немецко�фашистских войск под
Москвой. На сцене — учащиеся
школы, в зале — их товарищи, од�
ноклассники. С первого взгляда,
обычное школьное мероприятие,
какие, к слову сказать, регулярно
здесь проводятся, радуя и зрите�
лей и самих участников.

Но есть одна особенность. И
дело не только в том, что вместе с
юными артистами эпизоды собы�
тий военных лет разыгрывали во�
еннослужащие — солдаты военной
части, расположенной на Филевс�
кой пойме. Это представление ста�
ло первым мероприятием, которые
регулярно планируется проводить
на Филевской пойме в рамках ду�
ховной военно�патриотической
программы, разработанной Вос�
кресной школой храма прп.Сера�
фима Саровского совместно с
муниципалитетом муниципального
образования Филевский парк.

Цель программы — возрождение
духовно�нравственных традиций,
кои всегда были присущи россий�
скому воинству, воспитание под�
растающего поколения в духе пат�

ОТЕЧЕСТВО —
понятие не абстрактное

риотизма и любви к своему Отече�
ству. Примечательно, что к участию
в программе планируется привле�
кать и представителей Вооруженных
Сил, и школы мик�
рорайона. В част�
ности, в школе
№696, директор
которой Светлана
Николаевна Савки�
на с пониманием и
заинтересованнос�
тью отнеслась к
столь необычной
форме военно�пат�
риотической воспи�
тательной работы,
силами муниципа�
литета и депутатов
муниципального
Собрания было от�
ремонтировано по�
мещение для про�
ведения специаль�
ных тематических
занятий.

— Для меня, как человека в про�
шлом военного, отдавшего воору�
женным силам более двадцати лет,
понятие патриотизма, служения сво�

ему Отечеству — не абстрактные
понятия. — сказал, обращаясь к ре�
бятам перед началом представления
Руководитель муниципалитета Ва�

дим Викторович
Вольнов. — И я убеж�
ден, что эти качества
должны быть прису�
щи каждому полно�
ценному члену обще�
ства. Ведь долг ис�
тинного гражданина
своей страны — ду�
мать не только о соб�
ственном благопо�
лучии, но и о том, что
лично он может дать
своей стране, какой
вклад внести в ее
процветание. Вы ду�
маете, сейчас от вас
мало что зависит?
Ошибаетесь. От
того, как вы будете
постигать знания,
зависит, насколько

вы в будущем способны обеспе�
чить себя и стать полезными на�
шему Отечеству.

На сцене развивались события,
ход и финал которых был извес�
тен зрителям, много раз «прой�
ден» на уроках истории. Но что�то
заставляло ребят замирать и ста�
новиться серьезными, когда из
громкоговорителя неслись слова,
которые, даст Бог, никогда они не
услышат в реальной жизни: «Се�
годня, в пять утра… без объявле�
ния войны…»

— Суть православной веры, —
сказал выступивший также перед
учащимися руководитель Вос�
кресной школы диакон храма прп.
Серафима Саровского Андрей
Климов, — непоколебимая убеж�
денность в победе Добра над злом.
Задача Церкви на земле — всеми
силами содействовать этому. И
путь только один — духовно�нрав�
ственное возрождение и укрепле�
ние человека, а оно неотрывно
связано с чувством любви к свое�
му Отечеству и своему народу. В
минувшей войне, которую мы се�
годня вспоминаем, тоже шла борь�
ба Добра со злом. Добро победи�
ло! И так будет всегда.

праздник — 2�ой ежегодный откры�
тый турнир на кубок Филевской пой�
мы по футболу среди дворовых ко�
манд. На этот день были намечены
финальные игры – состязание уже
ставшее традиционным в нашем
районе Филевский парк. На протя�
жении двух недель на футбольных
полях Поймы шла упорная и азарт�
ная борьба в предварительном ра�
унде соревнований. И вот долгож�
данный финал. Шестнадцать ко�
манд�участниц были разбиты по воз�
растам и подгруппам. В них вошли
ребята со всего района в возрасте
от 9 до 18 лет. Пока одни пережива�
ли за свои футбольные команды,
другие «болели» за юных шахмати�
стов района и «силовиков», прини�
мавших участие в гиревых сорев�
нованиях. Болельщики «болели» от
души. И, может быть, больше всех –
депутат муниципального Собрания
А. Оганов, организатор и, можно
сказать, идейный вдохновитель про�
ведения подобных спортивных ме�
роприятий на Филевской пойме, ко�
торый, кстати, и на этот раз прибыл
посмотреть финальные игры, по�
здравить и наградить чемпионов. По
его собственному признанию, воп�
рос воспитания здорового поколе�
ния молодёжи – один из приоритет�
ных в его депутатской работе, и он
всегда будет уделять ему самое при�
стальное внимание.

Финальный свисток возвестил об
окончании турнира и подвел итог
соревнований. В футбольном состя�
зании в одной возрастной группе
победила команда «Реал», а в дру�
гой «Ошибка футбола». Приз луч�
шего бомбардира турнира получил
Давид Шагинян. Самым умным –
победителем шахматного турнира –
стал Саша Гавриков, а самым силь�
ным – в состязании гиревиков – Сер�
гей Маркелов. Участники соревно�
ваний были награждены медалями,
почетными грамотами, мячами, а
также получили призы с символи�
кой муниципального образования

19 июня состоялся волейбольный
турнир среди молодёжных команд.
В соревнованиях приняли участие
коллективы, состоящие из юношей
и девушек, проживающих в районе.
Волейбольные баталии проходили на
протяжении всего дня, на свежем
воздухе, при отличной погоде и при
большом количестве зрителей и бо�

Спортивный год,
каким он был

лельщиков. Обстановка на площад�
ке парой накалялась до красна, скло�
няя чашу весов то в одну, то резко в
другую сторону. В финале команда
«Кегли», состоящая из семей Нико�
лаевых и Крайковых, встречалась с
командой «Звездный микс», состо�
ящей из очень сильных игроков, и в

упорной пятипартиевой борьбе по�
бедила её, став чемпионом. Призе�
рами соревнований также стали ко�
манды «ПВК Пойма», «Веселые ре�
бята», «КВН» и команда «Клоуны».
По итогам турнира лучшим разыг�
рывающим стал Никишин Михаил, а
лучшим блокирующим был признан
Козлов Алексей. Участникам турни�
ра, разумеется, тоже были вручены
заслуженные награды.

Соревнования такого уровня, ко�
торые состоялись 16�17 июля  2005
года на стадионе «ФИЛИ» – боль�
шая честь. Здесь проходил финал
европейской серии по регби�7. В
финальную часть соревнований по
итогам прошедших отборочных игр,
вышли 12 лучших сборных команд
Старого света. В регби�7 в отличие
от регби�15, каждая команда состо�
ит из семи игроков, матчи проходят
по схеме два тайма по семь минут.
Формула Кубка и правила регби�7
позволяют в течение короткого вре�
мени провести полноценные сорев�
нования и выявить победителя.
Сборная России в первый день Куб�
ка Европы провела сразу четыре
игры и все выиграла, но, к сожале�
нию, в финале наша команда усту�

пила португальцам и заняла второе
место. Ну что ж, спорт есть спорт –
расстраиваться не стоит.

В воскресенье, 4 сентября погода
стояла замечательная, и каждый,
кто в этот день хотел поучаствовать
в спортивных соревнованиях или
поболеть за своих, мог выбрать вид

спорта по душе. Стадион «ФИЛИ» в
этот день однозначно можно было
назвать спортивным центром райо�
на. Здесь одновременно прошли со�
стязания по регби, дзюдо, и футбо�
лу. В футбольном турнире приняли
участие футбольные команды, со�
ставленные из сотрудников ГКНПЦ
им. М.В.Хруничева и «ПТУ №39», это
команды «Олимпик», «Союз Моло�
дежи», «Филёвец», «Спутник»,
«Спарта», «Ветераны». Победила
команда «Олимпик», второе место
занял «Союз молодёжи», третье –
«ПТУ 39».

В субботу, 22 октября на спортив�
ной площадке школы №696 прошли
финальные игры футбольного тур�
нира в детской возрастной катего�
рии до 14 лет. По итогам полуфина�
ла право бороться за кубок турнира
выпало командам «Аякс» и «Локо�
мотив�пойма». Удачливей оказались
мальчишки из команды «Аякс» по�
бедившие сверстников из «Локомо�
тива» со счётом 2:0. В матче за 3�е
место команда «Колхоз�перезагруз�
ка» не имела особых затруднений и,
обыграв команду «Манчестер Юнай�
тед» со счётом 4:0, стала бронзо�
вым призёром соревнований. Луч�

шим игроком турнира был признан
Чистов Дмитрий из «Манчестера».

В воскресенье 14 ноября состо�
ялись финальные соревнования по
футболу среди участников в воз�
расте от 17 и старше, который про�
ходил на спорт площадке школы
№1114. Команда «Звёзды Филев�
ской поймы» стала первой, «Вете�
раны спорта» – вторыми, а «Тей�
кунавты» заняли третье место.

27 ноября в спорт клубе «Запад»
на Филевской пойме прошли рей�
тинговые соревнования Западно�
го административного округа по
дзю�до среди юношей 92�94 г.г.
рождения. В соревнованиях приня�
ли участие воспитанники школ:
«Запад», «Конструктор», «Явар�
М», «Навигатская школа», «Спорт�
клуб Фили», «Внуково», клуб «Сан�
дрес», спортивно�технический
клуб «Альфа», детский спортивный
клуб «Орлёнок», и «Самбо�75».
Порой на татами было очень жар�
ко и победитель не раз определял�
ся в дополнительное время. Фи�
нальные поединки были еще ост�
рее и динамичнее. Главный судья
соревнований, старший тренер
клуба «Запад» � Виктор Алексее�
вич Зайцев, рассказал, что, по ре�
зультатам пяти рейтинговых со�
ревнований происходит формиро�
вание сборной команды, которая
будет защищать честь округа на
московских и международных со�
ревнованиях. Приятно отметить,
что в рейтинге лидируют воспитан�
ники нашего клуба Исмаилов Ти�
мур, Видев Александр, Гугутишви�
ли Дима, Трубкин Ярослав, Слива�
ев Дима, Киримли Турал. После
соревнований состоялось чество�
вание победителей и призёров. На�
граждение проводил президент
Федерации дзюдо Западного адми�
нистративного округа г. Москвы
Александр Иванович Булах.

Увлекательный шахматный тур�
нир состоялся 24 ноября в микро�
районе Филевская пойма. Органи�
затором турнира выступило муни�
ципальное Собрание и ДК “Бриган�
тина”.

Участником турнира мог быть
любой житель района в возрасте
от 7 лет, умеющий играть в шах�
маты. В результате записи орга�
низовалась группа в количестве 20
человек, в которую вошли дети 9�
13�летнего возраста. Победителям
были вручены грамоты и ценные
подарки, а всем участникам � по�
ощрительные призы в виде шоко�
ладок и бейсболов

Что ни говори, а наш район не�
спортивным называть нельзя!

Наш район вполне можно на�
звать спортивным. Заметим, что и
депутаты муниципального Собра�
ния со спортом тоже дружат. Даже
более того, некоторые, как Артур
Робертович Оганов и Ольга Вла�
димировна Петрова являются про�
фессионалами в спорте — соот�
ветственно, спортивной гимнасти�
ке и настольном теннисе. Нельзя
не отметить и ту большую работу,
которую проводят депутаты и ак�
тивисты местного отделения
партия «Единая Россия» в разви�
тии спорта и воспитании здорово�
го поколения.

В этой статье мы бы хотели на�
помнить о наиболее важных
спортивных мероприятиях, прохо�
дивших на спортивных площадках
района, и ещё раз вспомнить тех,
кто достойно отстаивает спортив�
ные традиции района и муници�
пального образования Филевский
парк.

15 мая на Филевской пойме со�
стоялся настоящий спортивный
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РАДОСТЬ РОЖДЕСТВА

С такой вестью обратился Ангел
Божий к пастухам, возвещая им ра�
дость пришествия в мир Христа
Сына Божия.

Дорогие братья и сестры! Празд�
ник Рождества — это праздник ве�
ликой радости и духовного ликова�
ния. Радости потому, что Бог вопло�
тился, радости потому, что Господь
принес на землю мир и всепроще�
ние. Радость Рождества в том, что
Бог принял на Себя нашу человечес�
кую плоть, стал, как мы, чтобы нам
быть как Он.

Особенную радость Господь даровал
нам, прихожанам и жителям Филевс�
кой поймы. В 2005 году Господь сподо�
бил совершить паломнические поезд�
ки по святым местам нашего Отече�
ства, в том числе и Свято�Введенскую

И сказал им Ангел: не бойтесь;
Я возвещаю вам великую

радость,
Которая будет всем людям:
ибо ныне родился вам в городе
Давидовом Спаситель,
Который есть Христос Господь.

(Лк. 2.10/11)

Тропарь Рождества Христова
Тропарь, глас 4:
Рождество Твое, Христе

Боже наш, возсия мирове свет
Разума, в нам бо звездам

служащии звездою учахуся
Тебе

Кланятися, Солнцу правды, и
Тебе ведети с высоты Востока.

Господи, слава Тебе!

Перевод:
Твое Рождество, Христе Боже

наш, просветило мир светом
Познания (познания Истин/

ного Бога): через него
(Рождество) поклонявшиеся

звездам звездою были научены
Поклоняться Тебе, Солнце

правды, и познали Тебя, Восток
свыше. Господи, слава Тебе!

Оптину пустынь, где каждого кос�
нулась Божия благодать.

Особенно трогательная и оду�
хотворенная была поездка в Се�
рафимо�Дивеевскую обитель, где
по благословению Святейшего
Патриарха Алексия II нам была
дарована частичка мощей прп.
Серафима Саровского, которая

с трепетом и благоговением была до�
ставлена в наш храм. 1 августа в пре�
стольный праздник был совершен
Крестный ход с иконой прп.Серафи�
ма Саровского с частичкой мощей по
Филевской пой�
ме. Был множе�
ство других ду�
шеспасительных
поездок. Все это
выражает в нас
почитание и по�
клонение Святы�
ням Церкви Хри�
стовой, как час�
тичка нашей ду�
ховной жизни.

Но Богочело�
век Иисус Хрис�
тос призывает

Господь пришел к нам во плоти для
нашего исцеления. Хотя Спаситель
наш и всемогущ, никто не спасает нас
без нас, без нашего свободного уча�
стия в деле спасения, и тем более,
вопреки нашему желанию.

Прп. Антоний Великий так говорил
своему ученику: «Ни Бог, ни я тебе не
помогут, если сам не будешь трудить�
ся. Духовная жизнь подобна дереву,
телесный подвиг — листьям, а душев�
ное — плоду».

Дорогие христиане, если мы жела�
ем по�настоящему почувствовать ра�

дость праздника
Рождества Христо�
ва, если желаем ра�
доваться по�христи�
ански, то мы долж�
ны чаще посещать
Храм Божий, уси�
лить молитву, чи�
тать Святое Еванге�
лие и, конечно же,
проявлять деятель�
ную любовь к на�
шим ближним.

Поздравляю вас,
дорогие братья и

сестры, с наступающим великим
праздником Рождества Христова и
днем возрождения к новой жизни —
Крещением Господнем!

Чем более мы будем преуспевать
в христианском благочестии и при�
ближаться к Нему, тем больше и Он
будет приближаться к нам и помо�
гать нам. Аминь.

протоиерей
Георгий Сорокин

Рождества ждали весь год, под�
готовка к нему была подробной, ос�
новательной. Шесть недель пости�
лись, ели рыбу. Кто побогаче — бе�
лугу, осетрину, судака, навагу; по�
беднее — селедку, сома, леща... В
России всякой рыбы было много.
Зато на Рождество все ели свинину.
В мясных лавках, бывало, до потол�
ка навалят, словно бревна, мороже�
ных свиней. Окорока, обрубленные
к засолу, так и лежат рядами. К Рож�
деству в город шли обозы со свини�
ной, поросятами, гусями, индюками,
рябчиками, тетеревами, глухарями.
Прямо из саней торговали, без веса,
на глаз. Широка Россия. Богато
жили. Перед Рождеством, дня за три,
на рынках, на площадях — лес елок.
А какие елки! Этого добра в России
сколько хочешь. Ель — символ веч�
ной жизни, неувядаемости, неуми�
раемости. Вот почему в Новый год
(по приказу Петра Великого), и обя�
зательно в Рождество принято ук�
рашать жилища этим вечнозеленым
деревом. У нашей елки... как ото�
греется, расправит лапы, — чаща.
На площади, бывало — лес. Стоят в
снегу. А снег повалит — потерял до�
рогу! Народ гуляет, выбирает. Сби�
тенщики ходят, аукаются в елках:
«Эй, сла�адкий сбитень! Кому?»
Дома также шли приготовления к
празднику. Комнаты чисто убраны,
под елкой на соломе (это тоже обы�
чай) готовы подарки для каждого
члена семьи. На киоте у икон та же
солома, в лампаде огонь тлеет, а на
соломе кутья в мисочке, взвар, све�
чи. Свечи стоят и на праздничном
столе. Вся семья в нарядной одеж�
де собралась у елки. Вечер перед

Êàê âñòðå÷àëè Ðîæäåñòâî íà Ðóñè
Рождеством Христовым назывался
Сочельник. В Сочельник обеда не по�
лагалось, а только чай с сайкой и
маковой подковкой. За стол не сади�
лись, ждали первой�звезды.

Ближе к ночи шли в храм, где во
дворе или  в самом храме можно было
встретить вертеп. Так в старину на�
зывался кукольный театр, показы�
вающий историю рождения Иисуса
Христа. Законом вертепа запреща�
лось показывать куклу�деву Марию,
этот кукольный герой всегда заме�
нялся иконой с изображением Марии.
Ее изображение заменялось иконой
с младенцем Иисусом в яслях. А вот
волхвов, поклоняющихся новорож�
денному Иисусу, можно изобразить
и с помощью кукол, и с помощью ак�
теров. Они зажигают Вифлеемскую
звезду — символ рождения того, кто
станет заступником за всех обижен�
ных, помощником во всех праведных
делах, учителем во всех жизненных
ситуациях, проповедником добра,
любви, милосердия.

Наконец, всходит в морозном небе
рождественская первая звезда. Вся
семья после торжественного бого�
служения в храме собирается за сто�
лом. Едят, пьют, желают друг другу
счастья, поздравляют с Рождеством
Христовым, а потом раздача подар�
ков. То�то детям радость. А со двора
слышны смех и песни — это коляду�
ющие христославы со звездой. Мо�
лодежь, дети, нарядившись в выво�
роченные наизнанку тулупы, при�
крыв лица смешными и страшными
масками, ходили из дома в дом или
останавливались под окнами и сла�
вили хозяев, желали им в песнях и
прибаутках добра и благоденствия.

Волхвов приючайте,
Святое встречайте,
Пришло Рождество,
Начинаем торжество!
С нами звезда идет,
Молитву поет...
Рождество твое,
Христе боже наш!
Нова радость стала,
Яко в небе хвала,
Над вертелом Звезда ясна,
Светла воссияла.
Пастушки идут с ягнятками,
Перед малым дитятком
На колени упали,
Христа прославляли:
Молим, просим, Христе�царь,
Небесный государь,
Даруй жизнь счастливую
Всему люду доброму
Народился наш спаситель,
Всего мира искупитель.
Пойте, воспойте
Лики во веки
Торжествуйте, ликуйте,
Воспевайте, играйте!
Отец будущего века
Пришел спасти человека!
Участникам таких концертов�по�

здравлений хозяева дарили угоще�
ние, уже соревнуясь между собой
в щедрости и хлебосольстве. Счи�
талось дурным тоном отказать ко�
лядовщикам в угощении, и «артис�
ты» даже брали с собой большие
мешки�торбы для сбора «сладких
трофеев». Заканчивалось колядо�
вание всеобщей потехой, катанием
с горок, общим пиром. Здравствуй,
радость сердца, Рождество Христо�
во!

Вслед за Рождеством идут чудес�
ные, веселые Святки.

До первой звезды

Отношение Православной Церк�
ви к любому гаданию, как и загово�
рам, ворожбе однозначно — преда�
ваться им грех. Но так уж повелось,
что и прежде на Руси, сильной сво�
ими православными устоями, и в не�
давнем атеистическом прошлом
многие, даже те, кто и не верит в
гадание, замирая от любопытства,
капали раскаленный воск в воду,
силясь разгадать очертания, при�
слушивались к шагам за дверью.

Многие, по слабости своей, руко�
водствуясь, видимо, принципом «не
согрешишь — не покаешься» гада�
ют на Рождество и Крещение и се�
годня. Святочные гадания, как это
ни прискорбно, для многих являют�
ся таким же неотъемлимым атри�
бутом праздника, как катание ка�

тание с гор и дружное застолье.
Давать оценку этому с точки зре�

ния православной практики, запре�
щающей подобное развлечение?
Она очевидна. Остается только еще
раз предостеречь тех, кто не слу�
шая увещеваний, тянется к запрет�
ному.

Тем, кто относится к святочным
гаданиям лишь как к национальной
патриархальной традиции, как к ча�
сти народного праздничного гуля�
ния и шуточного веселья, хотелось
бы пожелать не перешагнуть черты
баловства. Тем же, кто готов иску�
ситься желанием всерьез попытать�
ся приподнять завесу будущего, ко�
торое не в нашей воле и потому в
ведение нам не дано, следует по�
мнить слова свт. Иоанна Златоуста:

«Гадатель — это злой демон, кото�
рый старается ложное сделать до�
стоверным». Вот и получится, что
вместо праздника духовного очи�
щения можно не только перечерк�
нуть все благие плоды духовных
трудов, но и ввергнуть себя в ис�
тинную беду.

Спаситель пришел в этот мир,
чтобы спасти его и нас от великой
беды греховности и, пожалуй, вер�
хом неблагодарности было бы не�
добрым действием омрачить сам
праздник Его Пришествия. Пусть
каждый сделает свой выбор сам.
«В твоей воле, кающийся, или жить,
или умереть, — говорил прп. Ефим
Сирин. — От твоей свободы и тво�
его призволения зависит быть или
оправданным, или осужденным».

каждого Христианина изменить свой
внутренний мир. Прежде всего мы
должны очистить себя от всякого гре�
ховного состояния. Наше греховное
состояние начинается с плохих мыс�
лей. С изменения наших мыслей дол�
жно начинаться и наше исправление.
Худые мысли ведут к духовной гибе�
ли, добрые — ко спасению.

Но чтобы изменить свою жизнь, и
чтобы радость наша была чистой, ду�
ховной, Святой, необходимо, чтобы
она выражалась в делах, ведущих
нас к Богу.

«Раз в Крещенский вечерок
девушки гадали…» Не праздничные

размышления

Расписание богослужений в храме
преп. Серафима Саровского на Филевской пойме

на ЯНВАРЬ 2006 г.

�������
Это маленькие, выпеченные из ржаного пресного теста изделия с различны�

ми начинками. По традиции тесто должно быть ржаным, но по желанию можно
его приготовить из смеси ржаной и пшеничной муки в равных пропорциях.

Взять 2 тонких стакана муки, 1 тонкий стакан жидкости (молоко, простоква�
ша, сметана, вода — в любых соотношениях). Можно добавить немножко соли,
хотя в преснушки, как иногда называют колядки, соль не добавляется. Заме�
шанное тесто должно немного отстояться (20�30 минут), прикрытое полотен�
цем, потом оно раскатывается жгутом, нарезается на равные кусочки, раска�
тывается в шарики, и наконец — в лепешки. На лепешки кладут начинку и
защипывают края. Ржаное тесто податливое, оно принимает и сохраняет лю�
бую приданную ему форму, поэтому края изделия можно защипывать и заги�
бать в виде трех�, четырех� и даже семиугольников.

Выпекают колядки в духовке при температуре 200 – 220 градусов, а для того,
чтобы корочка была мягкой и вкусной, готовые колядки смазывают маслом
или маслом со сметаной.

Теперь о начинке. Она может быть самой разнообразной.
Из творога: 100 гр. Свежего творога тщательно растереть до однород�

ной массы с 1 яичным желтком, добавить 1/2 чайн. ложки сахара и соли
по вкусу.

Из сыра или брынзы: натереть на терке 150 гр. Сыра или брынзы, доба�
вить мелко нарезанную зелень (петрушку, укроп, сельдерей), 1 вареное
яйцо (предварительно порубив) и 1 сырое. Все тщательно перемешать.

1 вс. Неделя 28�я по Пятидесятнице
Мч. Вонифатия 9.00 Литургия

2 пн. Прв. Тоанна Кроншдтацкого 8.00 Утреня Литургия
3 вт. Свт. Московского Петра 8.00 Литургия
4 ср. Вмц. Анастасии Узорешительницы 8.00 Утреня Литургия
5 чт. 17.00 Вечерня Утреня
6 чт. Навечерие Рождества Христова 8.00 Часы, Литургия

17.00 Всенощная
22.30 Повторение

Всенощной
7 сб. 00.00 Литургия

9.30 поздняя
Литургия

17.00 Всенощная
8 вс. Неделя 29�я по Пятидесятнице 9.00 Литургия
9 пн. Ап. Первомуч. И Архидиакона Стефана 8.00 Утреня Литургия
12 чт. Свт. Макария, мит. Московского 8.00 Утреня Литургия
13 пт. Отдание праздника Рождества Христова 17.00 Всенощная
14 сб. Обрезание Господне. Свт. Василия Великого 9.00 Литургия

17.00 Всенощная
15 вс. Неделя 30�я по Пятидесятнице.

Престовление, второе обретение мощей
прп. Серафима Саровского 9.00 Литургия

17 вт. Собор 70�ти апостолов 17.00 Вечерня
18 ср. Навечерие Богоявления 8.00 Часы. Литургия

(Крещенский сочельник) (Великое освя�
щение воды)

17.00 Всенощная
23.40  Крестный ход на

реку Москву
(на Иордань)

19 чт. Святое Богоявление 9.00 Литургия
Крещение Господа Бога и Спаса нашего (Великое освящение
Иисуса Христа воды)

21 сб. 10.00 Молебен с Акафистом
прп. Серафиму Саровскому

17.00  Всенощная
22 вс. Неделя 31�я по Пятидесятнице 9.00 Литургия
23 сб. 10.00 Молебен с Акафистом

прп. Серафиму Саровскому
17.00 Всенощная

25 пн. Мц. Татианы. Свт. Саввы, архиеп. Сербского 8.00 Утреня Литургия
27 пт. Отдание праздника Богоявления. Равноап. Нины 8.00 Утреня Литургия
28 сб. 10.00 Молебен с Акафистом

прп. Серафиму Саровскому
17.00 Всенощная

29 вс. Неделя 32�я по Пятидесятнице 9.00 Литургия
30 пн. Прп. Антония Великого 8.00 Утреня Литургия

ПРАВОСЛАВНАЯ ТРАПЕЗАПРАВОСЛАВНАЯ ТРАПЕЗАПРАВОСЛАВНАЯ ТРАПЕЗАПРАВОСЛАВНАЯ ТРАПЕЗАПРАВОСЛАВНАЯ ТРАПЕЗА
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Все началось в 2600
году до нашей эры, ког�
да Император Хуанг Ти
ввел первый зодиакаль�
ный календарь. В соот�
ветствии с ним двенад�
цать животных образова�
ли символический круг и
стали  сменять друг дру�
га ежегодно. Начало цик�
лу положила Крыса. По
одной из легенд Крыса,
Вол, Тигр, Кролик, Дра�
кон, Змея, Лошадь, Овца,
Обезьяна, Петух, Собака
и Свинья спросили богов
в какой последователь�
ности им надлежит сме�
нять друг друга, и, самое
главное, кому будет ока�
зана честь открыть самый
первый цикл?

Мудрые боги ответили:
бросайтесь в реку и плы�
вите. В той последова�
тельности, в которой вы
выберетесь на противо�
положный берег, вы и бу�
дете следовать друг за
другом на протяжении

Молодежный центр «Галактика» приглашает
3,4,5 января

«Мульт�фуршет» — начало с 12.00
Молодежный кино�клуб свободного общения «Его Величество Кино» —

начало с 18.00

6 и 7 января
« Рождественские встречи» — Молодежные диско�балы начало с 18.00

8 января
« В гостях у  Деда Мороза» — спектакль�игра театра�студии «Гамма�ЮН» —

начало с 12.00

Дорогие гости! В связи с тем,

что вместимость зрительного

зала МЦ «Галактика» ограничена,

поэтому всех, кто хотел бы весе�

ло и с пользой провести свое сво�

бодное время вместе с нами, мы

просим заранее взять пригласи�

тельные билеты у охраны.

ЧТО СУЛИТ НАМ
ГОД СОБАКИ

тысячелетий.
То, что Крыса
схитрила и
н е з а м е т н о
села на шею
Волу, а потом
п е р в а я
спрыгнула на

берег, понятно, она теперь
первая, Вол — второй, за�
тем Тигр и так далее.
То, что Свинья оказа�
лась ленива и при�
плыла последней
тоже понятно. Как
смог Петух опередить
Собаку, а Дракон от�
стать от Кролика —
сегодня до конца не
ясно, ученые спорят
до сих пор. Но, тем не
менее, так было, и
боги определили этот
порядок навсегда.
Китайский кален�
дарь не солнечный,
как европейский, а
лунный, и поэтому
первый день нового
года не приходится
всегда на одно и то же
число. Обычно китайский
Новый Год наступает в пе�
риод между концом янва�
ря и серединой февраля.
На этот раз Новый 2006
Год наступит в Китае 29
января 2006 года, и этот
год будет 4074�м по счету

Водяной.
Собака в китайском Зо�

диаке
Вообще, Собака — сим�

вол сострадательной ин�
дивидуальности. От Соба�
ки всегда можно ждать
добрые слова, поддержку
и совет. Собака — слуша�

чатлительности и желания
услужить. Под знаком Со�
баки рождены Билл Клин�
тон, Майкл Джексон и Дже�
нифер Лопес. Славная
компания, действительно,
какие милые и активные
собачки.

Огненные же Собаки

(1946 год и 2006 год рож�
дения) — естественные
лидеры — популярные, ха�
ризматические люди, все�
гда окружаемые группой
поклонников. Эти Собаки
также обладают высокой
сексуальной привлека�
тельностью. Они предпри�
имчивы и оживленны, че�

стны и чистосер�
дечны. Яркий
представитель —
Билл Клинтон —
кто бы сомне�
вался!

Таким обра�
зом, от года Ог�
ненной Собаки
нам не приходит�
ся ожидать ниче�
го неприятного.
Этот год будет го�
дом милосердия,
сострадания и
поддержки. Силь�
ные страны будут
помогать сла�
бым, авторитет�
ные политики бу�

дут насильно навязывать
гражданам свои проекты,
направленные на их же
благо. В жизнь простых
людей Огненная Собака
добавит любовь и еще раз
любовь. Некоторым эта
любовь может показаться
даже избыточной, но тако�

вы звезды, и от этого ни�
куда не денешься. Лучше
смириться, расслабиться
и получать удовольствие.

Как встречать годКак встречать годКак встречать годКак встречать годКак встречать год
Огненной СОгненной СОгненной СОгненной СОгненной Собакиобакиобакиобакиобаки

Все собаки любят кос�
ти. Поэтому на Новогод�
нем столе обязательно
должны быть блюда с ко�
стями. Это может быть
всё, кроме птицы. У них
тонкие и трубчатые кос�
ти, и собака может пора�
ниться, если съест их.
Собака любит свою сти�
хию — огонь. Поэтому на
праздничном столе обя�
зательно должны быть
свечи. Если у вас есть
кошка, то во время боя
курантов её лучше спря�
тать, иначе есть опас�
ность, что весь год семья
будет жить как кошка с
собакой. Если же у вас в
доме есть собака, то под
бой курантов положите
на неё руку и 3 раза про�
говорите про себя своё
заветное желание. Оно
обязательно сбудется.

Как одеватьсяКак одеватьсяКак одеватьсяКак одеватьсяКак одеваться
В Новогоднюю ночь

следует одеваться в крас�
ное, песочно�жёлтое или
в золотое. Макияж дол�
жен быть ярких тонов. Но
ни в коем случае не на�
девайте цепочку или ко�
лье. Собаки не любят
ошейники. В этом случае
у вас будет очень не�
рвный год. И напоследок.
Если у вас есть собака,
целый день она должна
быть окружена заботой.
Всё�таки это и её празд�
ник!

Ñ Íîâûì 2006 ãîäîì!Ñ Íîâûì 2006 ãîäîì!Ñ Íîâûì 2006 ãîäîì!Ñ Íîâûì 2006 ãîäîì!Ñ Íîâûì 2006 ãîäîì!Ñ Íîâûì 2006 ãîäîì!Ñ Íîâûì 2006 ãîäîì!Ñ Íîâûì 2006 ãîäîì!Ñ Íîâûì 2006 ãîäîì!Ñ Íîâûì 2006 ãîäîì!

и Годом Огненной Собаки.
Почему Огненной? Дело в
том, что китайцы на 12�лет�
ний цикл Животных накла�
дывают еще и 5 летний
цикл Стихий — Металла,
Воды, Огня, Дерева и Зем�
ли. Так что Огненная Со�
бака отличается от Дере�
вянной и уж, тем более, от

тель, всегда доступный,
чтобы предоставить свое
чуткое ухо или верное пле�
чо другу в нужный момент.
Иногда Собака может
быть докучливой, может
стремиться взять ситуацию
под свой контроль, но это
только от излишней впе�
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